seinen Kindern ein Schlummerlied vor, so leise, so lieblich! Aber was war denn das? Die Sterne des Himmels waren ja plöhlich herabgekommen, sie lagen zerstreut im Grase und flogen zwischen den Bäumen umher. — Sterne waren es zwar nicht; aber kleine Käfer, leuchtend wie Sterne, o, es war wundervoll anzusehen!

Die Kinder waren stumm vor Erstaunen. "Wie herrlich!" sagte der Bater leise, "hier fühlt man Gottes Nähe." Er sprach's und die Bäume rauschten dazu.

## Das franke Baschen.

Im Walde wuchsen viele, viele Erdbeeren, die Kinder durften zuweilen allein zwischen den Bäumen weiter in das Grüne hinein gehen, um sie zu pflücken, aber nur bis zu einer bestimmten Stelle, wohin sie den Weg gar wohl kannten. Sie wären auch gewiß nicht weiter gegangen, denn erstens waren sie an Sehorsam gewöhnt und zweitens waren sie etwas furchtsam, sie wußten, im Walde wohnten Hirsche mit langem Geweih, mit dem sie stoßen können, wie die Kuh mit ihren Hörnern, o, sie hätten keinem Hirsch begegnen mögen. Eines Tages waren sie auch Beide fort